

川辺小だより 11月号

春日部市立川辺小学校
令和元年11月1日発行

進んで学び考える子 思いやりのあるやさしい子 元気でねばり強い子
(知恵いっぱい) (笑顔いっぱい) (元気いっぱい)

川辺小ホームページ <https://schit.net/kasukabe/eskawabe/>

正義の味方

校長 鈴木 美江

ウルトラマン、仮面ライダーなど、いつの時代にも悪者を倒してみんなの平和を守り、子供たちを夢中にさせるヒーローがいます。

私も、子供の頃にはたくさんのヒーロー番組を見て、男の子に混じってヒーローごっこをして遊んだものです。しかし、大人になった今、改めて魅力があるヒーローを一人あげるとするなら…それはアンパンマンです。

アンパンマンは、おそらく多くの家庭で子供たちが幼児の頃に多く見ていたのではないのでしょうか。しかし、小学生になると次第に忘れられていきます。しかも、顔がまるくてお世辞にもかっこいいとは言えません。では、一体どこに魅力があるのでしょうか。

それは、アンパンマンは、他とは少し違った「正義の味方」だと思うのです。ウルトラマンも仮面ライダーも、地球や世界の平和を守るために悪者と戦います。それが、役割です。しかし、アンパンマンは違います。確かにアンパンマンもばいきんまんをやっつけますが、アンパンマンの一番大切な役割は、ばいきんまんを倒すことではありません。荷物が重くて困っている人を見つけたら助けに行く…。お腹がすいている人がいたら、自分の顔を食べてお腹をいっぱいにしてあげる…。それがアンパンマンの最も大切な役割であり、正義なのです。アンパンマンの凄いところは、それだけではありません。いつも意地悪をしてみんなを困らせるばいきんまんをさえ、困ったり死にそうになったりしていたら助けてあげるのでした。

世の中には、親切な人がたくさんいます。しかし、自分に嫌なことや意地悪なことばかりする人が困っていたときに、何のためらいもなく助けてあげられるのでしょうか。

12月10日は、今から71年前の1948年に国際連合の総会で「世界人権宣言」が採択された日です。それから毎年、12月10日が、世界中で人権について考える日「世界人権デー」となりました。

川辺小学校では、少し早いですが、10月中旬から11月まで「スーパー元気さわやかキャンペーン」として、学級でも人権について考える時間を設け、子供たちが考えた「なかよしスローガン」を廊下に張り出したり、学校代表児童が正風館で学校の良いところを発表したりします。子供たちには、この機会に人権の大切さやその意味をつかんで欲しいと思います。

学校では、4月から始めた善行を行った児童を表彰するひまわり賞が、160名を超えました。子供たちの小さな優しさがどんどん広がっています。

アンパンマンの作者やなせたかしさんは、本当のスーパーマン(=正義の味方)とは、「ほんのささやかな親切を惜しまない人」と記しています。子供たちには、「アンパンマンのような心をもった正義の味方」になってほしいと願っています。また、そうなるための「種まき」を今後も家庭・地域と協力し、行ってまいります。

11月1日は、「彩の国教育の日」です。

埼玉県では教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

また、春日部市では11月を「春日部市教育月間」としています。期間中は、県や市、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施しています。ぜひ御参加ください。

詳しくは、埼玉県ホームページをご覧ください。 [彩の国教育の日](#) [検索](#)



11月は「いじめ撲滅強調月間」です。

今年も「いじめのない学校づくり」を推進するため、全校児童で「なかよし集会」を行いました。各クラスで作成した「なかよしスローガン」を発表し、意識を高めました。

また、11月5日(火)の「スーパー元気・さわやか集会」では、7人の代表者が参加し、川辺小学校のよいところを発表してくれる予定です。

<各クラスで決めた「なかよしスローガン」>

- 1年1組 ありがとう いっしょにあそぼう たのしいね
- 1年2組 やさしく えがおで ごあいさつ
- 2年1組 川べ小 いつもえがおで たのしいな
- 2年2組 いじわるの前に 人の気持ちを 考えよう
- 3年1組 助け合い みんなの笑顔は キラキラだ
- 3年2組 とくべつな まほうがあるよ えがおには
- 3年3組 助け合う 仲間とともに 楽しい学校
- 4年1組 みんなの輪 友との絆 結ばれる
- 4年2組 思いやり チームワークが よいきずな
- 4年3組 きずなの輪 みんなの笑顔で つくろうよ
- 5年1組 川辺小 3つの花を 満開に
- 5年2組 友情の 絆深まる クラスの輪
- 6年1組 いつだって 笑顔とやさしさ 持っていよう
- 6年2組 いじめなし 笑顔あふれる 川辺小
- 6年3組 いじめゼロ 仲間の気持ち 大切に
- なかよし 川辺小 ウルトラげんき すてきだね



なかよし集会で発表しました。



埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめの根絶に集中的に取り組んでいます。

詳しくは、県のHP等をご覧ください。

川辺小ふれあいフェスタ 11/2(土)

今年の川辺小ふれあいフェスタは「チャレンジ！」をテーマに行います。是非、お越しください。

- 第1部 授業公開(9:35~10:20) オープニングセレモニー(10:50~11:50)
- 第2部 体験活動(13:00~14:45) バザー・縁日・手品やパステル画など

学校ホームページのリニューアルに伴いアドレスが変わりましたので、お知らせします。

学校ホームページ…<https://schit.net/kasukabe/eskawabe/>
(旧アドレスでも10秒後に新アドレスに切り替わります。)
毎日のブログ…<https://schit.net/kasukabe/eskawabe/blog>